



Élections provinciales 2018
**L'Ordre des infirmières et infirmiers auxiliaires du Québec
a rencontré la Coalition Avenir Québec**

Montréal, le 14 septembre 2018 – L'Ordre des infirmières et infirmiers auxiliaires du Québec (OIIAQ) a profité de la campagne électorale provinciale pour solliciter des rencontres avec les représentants en matière de santé des partis politiques. La présidente de l'Ordre, Carole Grant, a reçu ce matin la candidate de la Coalition Avenir Québec (CAQ) dans la circonscription de Sanguinet, Danielle McCann, et le candidat dans le comté de Taillon, Lionel Carmant.

Cette rencontre a permis d'aborder les principaux défis et enjeux de la profession, toujours dans l'optique d'offrir des soins sécuritaires et de qualité à la population.

Au cours de cet échange, les représentants de la CAQ ont souligné la contribution indispensable des infirmières auxiliaires dans les équipes de soins, tout en rappelant leur volonté de faciliter l'intégration de ces dernières dans tous les secteurs où elles peuvent jouer leur rôle essentiel.

Les candidats ont aussi confirmé leur volonté de permettre à ces professionnelles en soins de mettre au profit de la santé de la population toutes leurs compétences et leurs valeurs humaines, en exerçant pleinement leur champ d'exercice.

La présidente de l'Ordre, Carole Grant, a profité de cette rencontre pour rappeler l'approche collaborative tenue par l'Ordre avec les différentes instances tant gouvernementales et ministérielles qu'auprès des établissements. Elle a assuré que l'Ordre comptait continuer à travailler en ce sens et à agir de manière neutre au plan politique et des relations de travail, afin de remplir sa mission première de protection du public.

L'Ordre des infirmières et infirmiers auxiliaires du Québec a pour mission principale de protéger le public. Pour ce faire, il assure une étroite surveillance de l'exercice de la profession par le biais de divers mécanismes prévus par le *Code des professions*. Afin de contribuer à l'amélioration de la qualité des soins et de la santé de la population, il vise l'excellence, notamment en favorisant le développement professionnel de ses membres.

L'Ordre se fait un devoir de conserver une neutralité politique et réitère son invitation à tous les partis en lice pour former le prochain gouvernement afin d'échanger sur les défis et les enjeux de la profession.

-30-

Pour renseignements, communiquez avec :

Source : Annabelle Baillargeon
Directrice adjointe des communications et des partenariats stratégiques
B : 514 282-9511, poste 248 C : 514 799-0987
abailargeon@oiaq.org